

Establecimiento modernizará sus sistemas informáticos a partir de agosto

Hospital Regional y Cenabast acuerdan convenio para entrega de fármacos

A través del cruce de datos en línea se potenciará el abastecimiento de medicamentos e insumos de forma más eficiente.

El Hospital Guillermo Grant Benavente (HGGB) firmó con la Central Nacional de Abastecimiento (Cenabast) un convenio de operatividad para el abastecimiento de fármacos necesarios para los pacientes del establecimiento. El director de Cenabast, Jaime Espina, viajó a Concepción para llegar al establecimiento y establecer este acuerdo, el que se ha concretado también con los hospitales de Arica y Punta Arenas y los principales recintos de la Región Metropolitana.

El convenio busca dar interoperabilidad a la gestión farmacológica, a través del cruce de datos en línea para abastecer medicamentos e insumos de la forma más eficiente posible. "El Hospital Guillermo Grant Benavente es el más grande de los hospitales de Chile, por lo tanto, para nosotros es un tremendo hito establecer este convenio que nos va a permitir interoperar y conocer los datos de



El objetivo del HGGB es tener los insumos y fármacos necesarios para los usuarios a tiempo.

El compromiso de Cenabast con el hospital quedó pactado para comenzar el funcionamiento de la plataforma de fármacos en agosto.

stock de este hospital, para que podamos hacer una mejor gestión de abastecimiento", comentó el directivo.

Previo a la implementación de esta estrategia, la información se conocía a través de la programación anual que realizan los recintos, que puede ajustarse cada mes. El compromiso de Cenabast con el hospital quedó pactado para iniciar el funcionamiento de la plataforma en agosto y, con ello, conocer el bodegaje farmacológico de este recinto.

"Con ello tendremos a la vista el stock de todos los gastos, los ingresos y salidas, y los mínimos y

máximos para poder tomar decisiones de abastecimiento, en conjunto, sobre la base de esa información", comprometió Espina.

Por su parte, el director del HGGB, Claudio Baeza, destacó la importancia del convenio. "Primero, por la modernización estatal que estamos haciendo desde las farmacias con el trabajo que venimos haciendo hace años con Cenabast y, lo segundo, permitirá tener una gestión más eficiente del control del gasto de insumos y fármacos para ponerlos a disposición del personal clínico. Nos obliga a modernizar nuestros sistemas informáticos, para lo-

grar -en la práctica- tener estos insumos y fármacos a tiempo", recalcó Baeza.

Finalmente, Espina precisó que, contando con la mayor cantidad de datos "es posible realizar los ajustes en el modelo de abastecimiento que este hospital requiere para reflejar con exactitud lo que el recinto considera su almacenaje 'real' al resto de la red de salud".

Previo a la firma protocolar, la delegación de la Central recorrió las diversas áreas donde se resguardan los medicamentos en las farmacias y bodegas de todo el complejo asistencial penquista.